

2025 運動会 アンケート集計

<感想>

- ・いつも温かく見守っていただきありがとうございます。
- たくさんの方に見守っていただき子どもの様子を伝えていただき子どもも園生活を楽しんでいるようです。
- ・毎日笑顔で元気に対応してくださる先生方に日々感謝しています。
 - ・先生と楽しんでいる姿を見て良かった。製作物や行事で工夫が見られて良かった。
 - ・我が子は泣いてしまいましたが先生のフォローのおかげで最後まで参加出来ました。
 - ・メダルをもらって嬉しそうでした。
 - ・成長した姿が見られて良かった。
 - ・くぬぎ台小は涼しくて良かったです。
 - ・時間通りにプログラムが運営される中、子どもたちが一生懸命な姿が見られて素晴らしいと感じます。
 - ・保護者競技、とても楽しかったです。お父さんが参加してお子さんも立ち上がって応援していたと先生が様子を教えてくれてありがとうございました。

<運動会の感想、ご意見に対する園からの返答>

- ・集合写真を撮る時に人数制限を事前に伝えておくのが良かったのでは？
- 当日のお声掛けとなってしまいご家族で人数調整をして頂き大変申し訳ございませんでした。
- なるべく制限を設けず来年以降改めて検討し事前にご連絡できたらと思います。
- ・次の競技の準備のために自分の子の競技が見れなかったのは残念でした。
- お子さんの姿も見て頂きたいのですが、会の運営もスムーズに行うために
- 演目前にお集まり頂いておりますが、ご指摘頂いたことも配慮しながら検討していきたいと思います。
- ・会場内では飲食禁止のはずが、棒付きお菓子をくわえて走るお子さんを見かけました。

事故防止のため注意喚起していただけたらと思います。

→お知らせ頂きありがとうございました。飲食禁止（水分補給以外）のお約束を事前お便り、
または当日の放送でお知らせていきたいと思います。

・4.5歳親子競技で得点の数え方に問題があると思いました。

→枚数の多いカードをいかに効率よく数えるか、今後検討していきたいと思います。

・4.5歳親子競技について

保護者の皆様にお配りしたプログラム内容と子どもたちと準備していた演目内容で確認不足から
違いに気がつかなかった経緯がありました。情報に食い違いがあり申し訳ございませんでした。

親子競技のあり方は、その年の子どもたちの様子で演目を決めております。

親子競技はある時もありますこと、ご了承ください。

・行事日程の決定について（お仕事をお休みするため早めに決めてほしい）

運動会に関しては小学校との兼ね合いもあるため決まり次第早急にお伝えいたします。

保護者懇談会等でお知らせしていく様子にいたします。

・マイクと音楽の音響が同じ音量だったので、アナウンスが聞きづらかった。

→ご意見ありがとうございます。今回スピーカーをテーブルにのせてみました。

マイクを使用する際に音楽の音量を小さくするなど工夫していきたいと思います。

・体育館の舞台の使い方について、壇上からジャンプをしたり走り回り接触しそうで危険な場面がありました。

→次回体育館開催の際は、舞台の使用禁止もアナウンスしていきたいと思います。

ご家族で運動会に来て頂きたいので会場内のルールを兄弟姉妹にもお伝え頂くように
お知らせ出来たらと思います。

・くぬぎ台小の体育館は狭いと感じました。

・サンサン体操も広がらずそのままなのは良くないと思いました。

→ぶつからないように注意しておりましたが、十分に距離を取り、けがの無いように注意していきます。

・5歳だけの演目がなかったですが、来年は我が子が5歳なので5歳単独の立派な姿が見たいです。

→年長児の成長した姿、毎年立派だと職員も感動しています。

各クラスの演目ですが、毎年の子どもたちの個性や好み、クラスの雰囲気等を考慮し決めています。

今年はきょうりゅうダンスの中で各年齢の見せ場を作りました。照れてしまったけれども頑張るみつばちさん。

5歳に憧れをもち真似して踊るこぐまさん。難しい体系移動もあり、身体全体で表現できるくまさん。

異年齢での交流がある3.4.5歳と一緒に表現をした今年の演目となりました。

来年度の演目を決める際にご参考にさせて頂きます。

・運動会当日部外者も誰でも入れてしまいそうなところが気になりました。

・入口での受付、事前の名札配布などあると安心かなと思いました。

→ご意見ありがとうございます。運動会当日、いつもと違う環境で不安になる

子どもたちが安心できるように人数に余裕をもって職員配置しております。

受付を設ける、または体育館に入られる方々に名札着用のご協力を検討していきたいと思います。

<日常の保育に関するご意見>

・感染症のお知らせは掲示ではなくマチコミではどうか？

→ご意見ありがとうございます。マチコミはいろいろなことでの連絡手段として使っております。

マチコミの配信回数、頻度が多くなりすぎることは極力避けております。

迅速に、かつ端的に情報を提供することを大事にしたいためアナログではございますが、

掲示でのお知らせにたどり着きました。

感染症のおしらせは感染のご報告があった日から感染者がいなくなった日まで掲示でお知らせしています。

(長期になったとしても掲示し続けています。)

長期お休みで園で感染症が出ているかご心配な時には、園にお電話を頂けましたら

お伝え致しますのでご連絡ください。

・日常の生活を見る機会があつたら良いなと思いました。

→11月の保育参観もその一つの機会になると思いますのでなるべく多くの方にご参加頂けたら嬉しいです。また、面談、お子さまの様子を見ていただく機会等個別に設けておりますのでお気軽にお声掛けください。

・行事日程の決定について

(お仕事をお休みするために早めに決めてほしい、運動会以外の保護者参加行事について)

→平日に行われる行事日程を決定し保護者の方にお知らせするまでの背景をお知らせいたします。

保護者懇談会、保育参観は、お子さまをお預かりしている日常の保育も同時に行われております。

多くの保護者の方に参加して頂きたい思いと、お預かりしているお子さまを安全にお預かりするために、保育士の人数確保が必須になります。職員の出勤を確認し保育士の人数を十分に確保できる日に決定

しております。職員にもお子さんの学校行事などには積極的に参加してほしいですし

保護者の方にも園の様子を知って頂きたい、日常の保育も大事にしていきたい、という思いもあり

日にちを決定しております。遅いと感じられる時もあるかとは思われますが、

今後も決まり次第早急にお知らせいたしますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願ひいたします。